



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>49 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>15-COMPANY37745HWY</b>
Prix	<b>360 000 €</b>

# St-Raphaël

## Appartement à vendre (83700)

Lc riviera properties vous propose de Découvrir dans un cadre verdoyant, calme, au coeur du quartier de valescure et des golfs, un charmant appartement de 2 pièces au dernier étage d'une résidence sécurisé avec piscine. Il se compose d'une entré donnant accès au séjour avec cheminé, sa cuisine indépendante et équipé, un accès à une terrasse polyvalente avec son mur de verre escamotable pour en profiter été comme hiver. De l'autre Côté de l'entrée, vous retrouverez la chambre, un toilette indépendant et une salle d'eau. Cette espace de vie est accompagné d'un grand garage en sous-sol pour votre ...

*LC Riviera Properties presents a charming 2-bedroom apartment on the top floor of a secure residence with swimming pool, in a green, quiet setting in the heart of Valescure and the Golfs. The apartment includes an entrance hall leading to a living room with a fireplace, an independent, fully-equipped kitchen and access to a polyvalent terrace with a retractable glass wall for summer and winter enjoyment. On the other side of the entrance, you'll find the bedroom, an independent toilet and a bathroom. In addition a large garage in the basement for your vehicle and additional storage. For more ...*

## LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

